
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1616/2017 

 

  
“Requer informações acerca da 
situação do munícipe da Pedro 
Henrique Gouveia Casagrande, junta  a 
Secretaria de Saúde no município de 
Santa Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de seus 
membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;  

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe Sra. 
Gabriela Fernanda Gouveia Casagrande, data de nascimento 06/09/1996, com 
inscrição no RG 43.143.932-1 e CPF 393.482.628-82, telefone (19) 98928-4451, 
residente e domiciliada na Rua Reverendo Feliciano Pires, Bloco 170 Apartamento 
12B, no bairro C.H. Roberto Romano, neste munícipio, solicitando informações quanto 
à situação de saúde de seu filho Pedro Henrique Gouveia Casagrande, data de 
nascimento 08/07/2017, SUS 700 6014 8205 2468, o qual aguarda em espera para 

realização de EXAME DE TOMOGRAFIA DO CRÂNIO, junto a Secretaria Saúde; 
 

CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem como 
embasamento o fato de que, segundo informações da munícipe Gabriela, seu filho 
esteve passando por consulta com sua pediatra no dia 11 de novembro de 2017, em 
consulta a médica pediatra constatou que seu crânio cresceu além do normal, e 
haveria uma suspeita do caso ser de macrocefalia, diante da constatação a pediatra 
solicitou que a Sra. Gabriela estivesse realizando o exame de tomografia do crânio 
para uma melhor analise, e assim passar  um diagnóstico mais preciso quanto à 
saúde de seu filho Pedro;  

    CONSIDERANDO que a criança já tem passado por consulta com 
Pediatra na Rede Pública de Saúde, a mesma solicitou o exame de TOMOGRAFIA 
DO CRÂNIO, para que possa estar avaliando como esta o quadro de saúde do 
paciente e iniciar com o tratamento, ocorre que conforme relato dos familiares de 
Pedro Henrique, os mesmos sempre estão em contato com o Centro de 
especialidades solicitando informações quanto a data para realização do referido 
exame, porem a única informação que é passada aos familiares é que não há prazo 
ou motivo da aludida demora  e que seria necessário aguardar;  

CONSIDERANDO por fim que o problema ora relatado já foi objeto de 
protocolo junto a Secretaria de Saúde, conforme segue: Protocolo nº 39238 de 
13/12/2017. 

 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
 
 
 



 

 
 

1º) Qual a atual situação do pedido do exame de tomografia do 

crânio, de Pedro Henrique Gouveia Casagrande solicitado pela mãe Sra. Gabriela 
Gouveia, junto à Secretaria Municipal de Saúde? 

 
2º) Por quais motivos a realização do exame de tomografia, não foram 

agendados até o momento? 
 
3º) Qual a previsão para agendamento do exame de tomografia do 

crânio, e Pedro Henrique Gouveia Casagrande? 
 
4º) Qual o número de pacientes aguardando a realização para o exame 

de tomografia do crânio,  junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município?  
 
5º) Quantos exames de tomografia do crânio, aproximadamente são 

realizados por mês junto ao Sistema Único de Saúde em nosso município? 
 
6º) O exame de tomografia do crânio esta sendo realizado no programa 

zera fila?  
 

7º) O exame de tomografia do crânio esta sendo realizado no 
município de Santa Barbara d´Oeste ou através de convênios com clinicas?  

 
8º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de dezembro 2.017. 

 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 


